

Carreras por Montaña, 03/10/24

Previa Ultra Pirineu 2024; Heras, Arenas, Pérez, Simón, Gamito, Carretero y Julie Roux entre los principales favoritos

Figuras como Miguel Heras, Andreu Simón, Julie Roux, Arenas o Virginia Pérez destacan entre los favoritos para luchar por la victoria en una carrera que promete emociones fuertes.



Miguel Heras en la salida de Ultra Pirineu 2022

La Ultra Pirineu 2024 vuelve a marcar el calendario del ultra trail con una de las **pruebas más emblemáticas de España**. El espectacular recorrido por la Sierra del Cadí, con salida y meta en **Bagà**, desafiará a los corredores a lo largo de **100 kilómetros y 6.600 metros de desnivel positivo**. Este año, la batalla promete ser especialmente feroz con una alineación de élite tanto en la categoría femenina como masculina. Se llevará a cabo entre los **días 4 y 6 de octubre**.

La historia

Esta competición celebra este año su 14ª edición, la 9ª bajo el nombre de Salomon Ultra Pirineu. De hecho, sus orígenes se remontan al año 2009, cuando nació la primera edición de la «**Ultra Cavalls del Vent**», inspirada en la **travesía que une a ocho refugios del Parque Natural del Cadí-Moixeró**. Más tarde, en 2014, se decidió crear la Ultra Salomon Nature Trails, competición que en 2015 se consolidó como la actual Salomon Ultra Pirineu, que perdura hasta el momento.

Con 100 kilómetros y 6.600 metros de desnivel positivo, la SUP100k se adentra en emblemáticos tramos de alta montaña del Parque Natural del Cadí Moixeró y recorre un año más los 9 refugios de montaña del parque, que actuarán como avituallamientos durante la cabeza de semana.



Salida de Ultra Pirineu

Las favoritas en esta edición

Entre las mujeres, el nivel es impresionante con un grupo de corredoras que aspiran a la victoria.

Julie Roux (Francia) es una de las atletas internacionales más destacadas en esta edición. En 2023, se ganaba el [Festival des Templiers](#) de una manera asombrosa. Ha acumulado podios en competiciones de alto nivel en los últimos años, consolidándose como una de las mejores ultrarunners francesas.

Gemma Arenas; ¿Qué podemos añadir de Gemma? Reciente bronce en el mundial ISF en Deafío Urbión. Ganadora Transvulcania Maratón 2024. Gran conocedora del circuito en la sierra del Cadí.

Virginia Pérez; debuta en esta carrera. Entrena en un terreno muy similar y llega con la preparación en su punto. Tuvo que retirarse en CCC tras un esguince, consiguió con un tiempo extraordinario una plata en Lavaredo Ultra trail 80k, este mismo año.

Montse Martínez y Mercedes Pila, corredoras veteranas del circuito, siempre se destacan en las carreras de larga distancia, Mercedes por su parte conseguía la segunda plaza el año pasado en este trazado. Mientras que **Silvia Puigarnau** consiguió la plata en CDH en Val D´Aran y **Sandra Sevillano** son nombres a seguir de cerca.

Ekaterina Mityaeva (Rusia) aporta una dimensión internacional al evento. Veremos si está recuperada de su participación en UTMB, donde tuvo que retirarse tras un gran esfuerzo. Ganaba aquí en el año 2018.

El **récord femenino** de la Ultra Pirineu está en manos de **Nuria Picas**, quien en 2022 completó la carrera en **12 horas y 12 minutos, 37 segundos**. Con el nivel de este año, será interesante ver si alguna corredora puede acercarse a ese registro. Actualmente, existe la posibilidad de la participación de Picas en la carrera.



Ekaterina Mityaeva en la Ultra Pirineu 2018, que gan

Categoría masculina: la batalla por la gloria

En la categoría masculina, el principal favorito es **Miguel Heras**, quien ya ha ganado la Ultra Pirineu en tres ocasiones (2010, 2011 y 2016). A sus 49 años, Heras sigue demostrando que es uno de los mejores ultrarunners del mundo. Este año lo hemos visto más apartado por molestias, pero conseguía una fantástica plata en Transgrancanaria classic.

Andreu Simón; segundo en la CDH y un sexto puesto en CCC by UTMB este mismo año. El año pasado fue 7º en este trazado.

Jordi Gamito, quien fue tercero en la UTMB en 2018 y ha sumado podios en pruebas internacionales como la TDS y la Ultra Pirineu, también estará en la lucha por los primeros puestos. Su experiencia y su tenacidad le dan muchas opciones en esta edición.

Abel Carretero y otros destacados como **Raúl Butaci**, **Dimitry Mityaev**, **Lluís Ruiz Oller**, **Borja Fernández**, **Víctor del Águila** o **José Ángel «Canales»**, completan una lista de competidores de élite que lucharán por la gloria en esta edición.

El **récord masculino** de **Kilian Jornet (10 horas y 25 minutos en 2021)** sigue siendo inalcanzable, pero con este nivel de competidores, cualquier sorpresa es posible.

Expectativas para una edición inolvidable

La Ultra Pirineu 2024 promete ser una de las ediciones más emocionantes y competitivas de su historia.

Más adelante actualizaremos las previas de las otras distancias.